

El Partido Comunista Obrero de España

Al Pueblo de Sevilla.-

Al ver la luz este numero de nuestro nuevo organo de prensa del Partido en Sevilla queremos hacer algunas consideraciones a nuestros lectores.

Año 1935.

España era gobernada por las derechas y como siempre que eso ocurre en nuestro país el pueblo sufría, miseria, represión y cárcel. El hoy demócrata cristiano, y entonces capitoste de la Ceda, Gil Robles era el tirano de turno. En Sevilla, el partido comunista de España, inició la publicación de un semanario titulado " La Verdad " con el proposito de combatir desde sus columnas a la prensa del regimen que cantaba loas al gobierno y silenciaba sus atropellos.

Este organo de expresión al servicio de las clases trabajadoras, hizo honor a su nombre, y continuó su lucha durante la epoca del Frente Popular, sucumbiendo con el pueblo en el nefasto mes de Julio de 1936.

La mayor parte de sus redactores, y nos atrevemos a decir que de sus lectores fueron ejecutados por los pelotones de frios ejecutores, y sus huesos, han desaparecido en un rincon ignorado del Cementerio de nuestra ciudad.

Muchas cosas pasaron desde entonces, los comunistas lucharon y murieron en los campos de batalla de nuestra patria durante los tres años de guerra. Al terminar esta, para algunos el exilio, para otros largas condenas y malos tratos, pero su heroísmo y abnegación han sido ejemplo para los actuales luchadores, nuestro prestigio es en gran parte obra de su sacrificio y de su lucha honrada y limpia, esto es algo que no debemos olvidar, porqué hacerlo sería renegar de aquellos camaradas y eso !! Nunca !!

Año 1977.-

España es gobernada por un franquista vergonzante, Adolfo Suarez, que se ha despojado de su camisa azul de falangista, para convertirse en un hombre de centro, los atropellos para el pueblo continúan y continuarán, si no caetimos a estos nuevos perros pero de difente collar que los antiguos de la Ceda.

¡Pues bien el Partido Comunista Obrero de España! se considera obligado a seguir la línea que inspiró la fundación de aquel periodico, en el lejano año de 1935, en que el partido era dirigido por aquel hombre honesto y trabajador que se llamó José Díaz Ramos, secretario del Partido y obrero panadero, que se ganaba su sustento en la dura tarea noturna de amasar con sus manos el pan que al día siguiente se comería en nuestra ciudad.

!! No nace un nuevo periodico!! se continua el antiguo  
!! No nace un nuevo partido, continuamos la labor de Pepe Díaz !!

No tenemos más compromiso, si no es el defender a los trabajadores y hacer honor al sacrificio de tantos camaradas caidos.

Los miembros de Partido Comunista Obrero Español, son trabajadores, administrativos y de profesiones liberales, pero todos tienen una cosa en común, el hecho de ganarse el pan con su trabajo, !! como José Díaz !!. Entre nosotros no hay liberados a tanto al mes, ni parasitos ni reformistas, honradez y trabajo es nuestro lema y cuando hablamos de las necesidades del pueblo trabajador, sabemos lo que decimos, porqué somos parte de ese pueblo.

Por ello al ver la luz este diario, queremos repetir las palabras famosas de Fray Luis de León, que tras sufrir, largos años de prisión por obra de la Inquisición, pronunció al recobrar la libertad la frase que hacemos nuestra y encaramados con el pueblo

de 1977, reanudando la tarea de 1935, exclamamos " Decíamos Ayer ".

La redacción.-